## Hermana Cecile Marie Kees, CSA

La hermana Cecile Marie Kees, CSA, bautizada como Alfreda Veronica, falleció pacíficamente el 13 de octubre de 2025 en St. Francis Home, Fond du Lac, Wisconsin.

Alfreda nació en St. John, Wisconsin, el 14 de septiembre de 1927, hija de Michael y Clara Popp Kees. La primera esposa de su padre, Theresa, falleció dejando tres hijos pequeños. Michael se casó entonces con Clara y juntos tuvieron diez niñas y cuatro niños, formando una familia muy unida de diecisiete hijos. De pequeña, Alfreda pensó en ser hermana, pero rápidamente dejó de lado esos pensamientos, ya que disfrutaba de la vida en la granja familiar. Después de terminar



el octavo grado, su tío la contrató para hacer las tareas domésticas de su esposa, que estaba enferma. Estaba feliz en ese trabajo hasta que su madre murió cuando ella tenía quince años. Alfreda regresó a casa para ayudar a cuidar a sus ocho hermanos menores. Mientras se ocupaba de muchas responsabilidades familiares, el deseo que había experimentado por primera vez en su infancia de ser hermana comenzó a tirar de su corazón nuevamente. Después de mucho rezar y con la bendición de su padre, ingresó en el convento de Santa Inés el 30 de agosto de 1947. Asistió al instituto Santa Inés, donde se graduó en 1950. Hizo su primera profesión de votos en la Congregación de las Hermanas de Santa Inés como hermana Cecile Marie el 15 de agosto de 1952, en Fond du Lac, Wisconsin.

La hermana obtuvo una licenciatura en Educación en el Marian College, Fond du Lac, Wisconsin; una maestría en Educación Primaria en el St. Francis College, Fort Wayne, Indiana; y una maestría en Teología en la St. Thomas University, Houston, Texas. Trabajó en entornos rurales y urbanos como maestra de primaria, coordinadora de educación religiosa y formación de adultos, y como ministra de pastoral y servicios sociales. El corazón de la hermana Cecile Marie por los pobres y los necesitados guió sus compromisos ministeriales. Vivió profundamente consciente de la presencia de Dios dirigiendo su vida y la de aquellos a quienes servía.

La hermana Cecile Marie enseñó en escuelas parroquiales de Nueva York, Pensilvania, Indiana y Wisconsin (1952-1978). Luego fue asignada como directora de educación religiosa para todas las edades en la parroquia St. Jude, Beloit, Wisconsin (1979-1984). De 1984 a 1986, la hermana disfrutó viviendo y participando en el ministerio de Unity House, en el sur de Chicago, un centro de ayuda social patrocinado por la CSA en el centro de la ciudad. También impartió clases de religión en la escuela católica Holy Angels, cerca de Unity House. Mientras estaba en Unity House, la hermana sintió la llamada de pasar un tiempo con Living Stones of Jesus, una comunidad religiosa carismática para mujeres y hombres solteros fundada por su hermana, la hermana Annacile Kees. Se le concedió permiso para pasar un año en oración y discernimiento con esta comunidad para buscar

dónde la llamaba Dios. Después de este año, la hermana regresó a la CSA firmemente convencida de su vocación de ser hermana de Santa Inés. Tras su regreso, ocupó el cargo de directora de educación religiosa en la parroquia de San Pedro y San Pablo, en Hortonville, Wisconsin, y luego fue asignada como coordinadora adjunta en Nazareth Heights, el centro de jubilados de la CSA en Fond du Lac. La hermana pasó sus últimos nueve años de ministerio activo desempeñando diversas funciones pastorales junto a la hermana Jovita Winkel en el grupo de parroquias del norte de Wisconsin de Nuestra Señora de los Dolores, en Ladysmith, San Antonio, en Tony, y Santa María en Hawkins.

La hermana decidió regresar a Fond du Lac en 2003, donde vivió en una casa misionera local y luego en la casa madre de la CSA, mientras trabajaba como costurera voluntaria para las hermanas jubiladas en Nazareth Court & Center. En 2010, la hermana se convirtió en residente del centro de jubilados, donde continuó trabajando como voluntaria en la medida de sus posibilidades. Era muy querida por su presencia cariñosa y llena de fe entre las hermanas, el personal y todos los residentes, especialmente los de St. Francis Home, donde vivió sus últimos días. Hasta que fue llamada a la casa del Señor, se esforzó por llegar a los demás con la bondad de Dios, de una manera única y entrañable.

A la hermana Cecile Marie le precedieron en la muerte sus padres, sus hermanos Adelbert, Herman, Joseph y Leonard, sus hermanas Rita Mueller, Alvera Kees, Lillian Kees, Ruth Uitenbroek, Hildegard Kees, la hermana Annacile Kees, Regina Brickner y la hermana Marie Kees, CSA.

A la hermana le sobreviven sus hermanos Martin y Michael (Christine) Kees, sus hermanas Dorothy (Roland) Brandt y Ann (Charles) Peters; sus sobrinas, sobrinos, sus familias y las Hermanas de Santa Inés, con quienes vivió, rezó y ejerció su ministerio.

Los servicios fúnebres de la hermana Cecile Marie se celebrarán el lunes 20 de octubre de 2025.

El velatorio tendrá lugar de 9:00 a 11:00 y de 12:00 a 13:30 en Nazareth Court and Center, 375 Gillett Street, Fond du Lac, Wisconsin.

Se celebrará un servicio de oración a las 11:00 a.m. en la capilla del Nazareth Center, 375 Gillett Street, Fond du Lac, Wisconsin.

La liturgia del funeral cristiano será a las 2:00 p. m. en la capilla St. Francis Home, 33 Everett Street, Fond du Lac, Wisconsin, y la presidirá el padre Thomas Zelinski, OFM Cap.

El entierro tendrá lugar en el cementerio St. Joseph Springs, Fond du Lac, Wisconsin, a una hora que se determinará tras la cremación.

Las donaciones en memoria de la difunta pueden dirigirse a la Oficina de Promoción de la Misión de la CSA, 320 County Road K, Fond du Lac, WI 54937.

Las Hermanas de Santa Inés y la familia Kees agradecen a las enfermeras y al personal de Nazareth Court and Center, St. Francis Home y Hospice Hope por su dedicada atención a la hermana Cecile Marie.

La funeraria Zacherl está prestando sus servicios a las Hermanas de la Congregación de Santa Inés.